

Festabend schon der erste Höhepunkt

Der BMW Sailing Cup ist eröffnet. Bei einem stimmungsvollen Abend in der Wiesseer Spielbank feierten die Teilnehmer Bad Wiessee den Auftakt der Segel-Regatta, die an diesem Wochenende ihren Höhepunkt hat.

VON INGRID VERSEN

Bad Wiessee – „Noch nie zuvor haben wir einen so würdigen Auftakt gehabt“, lobte Torsten Hock aus Hamburg, Inhaber der Agentur, die den Sailing Cup veranstaltet. Rund 140 Segelfreunde nahmen am Eröffnungsabend in der Winner's Lounge teil, unter ihnen der Leiter der Vertriebsorganisation Deutschland von BMW, Friedrich Behle, sowie der Leiter Sportmarketing, Stefan Karch.

Anton Kathan, Seniorchef des Wiesseer BMW-Autohauses, und seit 36 Jahren Vorsitzender des örtlichen Yachtclubs, bedankte sich zunächst

bei den Helfern und Sponsoren, ohne die eine solche vier-tägige Mammutveranstaltung nicht durchzuführen sei. „Segler sind ein besonderer Menschenschlag und das Medium Wasser hat so seine Eigenart“, bekannte Kathan freimütig.

Dies unterstrich der dreifache Weltumsegler Rollo Gebhard, der mit Ehefrau Angelika in Bad Wiessee beheimatet ist. In seiner Filmvorführung mit dem Titel „Logbuch eines Lebens“ ließ der 86-jährige mit Temperament, großer Leidenschaft und Sachverstand sein berühmtes Seglerleben Revue passieren. Die fachlich versierten Festgäste klebten geradezu an seinen Lippen, wobei die faszinierenden Bilder für sich sprachen. Auch für den Segler-Nachwuchs im Wiesseer Yacht-Club wollte Gebhard ein Scherflein beitragen. Er stellte Bücher zur Verfügung, wobei die persönliche Signatur mit einer Spende für die Jugendkasse verbunden war.

„Wir sind stolz, dass wir am Tegernsee erstmals so ein se-



Gemeinsam stemmen sie die Herausforderung: Friedrich Behle von BMW, Peter Kathan und Anton Kathan, Bürgermeister Herbert Fischhaber (h.v.r.) sowie die Ehrengäste des Festabends, Rollo und Angelika Gebhard.

FOTO: VERSEN

gelsportliches

Highlight durchführen können“, bedankte sich Bürgermeister Herbert Fischhaber bei den

Verantwortlichen.

In seinem Grußwort unterstrich Friedrich Behle die Hintergrund-Idee des Sailing-

Cups: die Verbindung der lokalen BMW-Händler mit der Kundschaft bei einem gemeinsamen sportlichen Erlebnis zu

Das Programm

Am heutigen Samstag startet die Qualifikationsrunde um 10 Uhr auf dem Tegernsee. In der einstöckigen Base am Seeufer können sich die Besucher auf dem Gelände des Yachtclubs Bad Wiessee von einem Moderator das Geschehen erklären lassen. Um 18 Uhr beginnt auf dem Gelände, auf dem Zelte mit Heizstrahlern aufgestellt wurden, der Bayerische Abend mit Sepp Kandlinger und den Rottacher Musikanten. Hier ist der Eintritt frei. In der rustikalen Opti-Hütte können sich die Nachtschwärmer an der „Opti-Mal-Bar“ vergnügen, wobei der Erlös der Jugendarbeit zugute kommt. Am morgigen Sonntag wird es ab 10 Uhr spannend, denn dann starten die Halbfinals und das Finale. Die Siegerehrung findet gegen 17 Uhr statt.

aktivieren. Dazu wird ein großes Rahmenprogramm geboten, an dem die Öffentlichkeit kostenlos teilnehmen kann.